

“No sería tan feliz fuera”

XAVI TIENE CLARO EL FUTURO DE GAVI

El preparado rehúye hablar de la 23-24, menos cuando le preguntan por el andaluz

R.A.y.C.N.

El Barcelona está centrado en lograr LaLiga lo antes posible y, de puertas hacia afuera, prefiere no hablar de la planificación deportiva... hasta que le preguntan por Busquets y Gavi. Xavi tiene claro que quiere a ambos en el equipo e, incluso, alerta al andaluz que no disfrutará tanto en ningún otro club. El Barcelona tiene muy claro que quiere al canterano la próxima temporada en su bloque.

“Gavi no sería tan feliz en cualquier otro equipo del mundo que aquí. Lo tiene todo, es titular con 18 años. Es un futbolista que me emociona y es una maravilla. Su futuro pasa por el Barça y no será tan feliz fuera”, dijo ayer el técnico catalán. Y los números hablan por ellos mismos. El joven jugador ya lleva 40 encuentros en sus botas esta campaña entre todas las competiciones.

No hay que olvidar que Gavi tiene una incierta si-

tuación contractual. Renovó hasta 2026, pero esa ampliación está en suspenso a causa de las dificultades para encajar su contrato en la masa salarial azulgrana. Incluso, vuelve a lucir el 30 a la espalda y no el 6 que vistió de enero a marzo.

El otro nombre propio es el de Busquets. Xavi dejó claro por enésima vez que lo quiere en su proyecto. “Sabe que para mí es importante y, si continúa, va a seguir siéndolo”. ●

El Coliseum cuelga el cartel de 'sold out'

Si los abonados azulones no fallan habrá lleno esta tarde en las gradas del Coliseum Alfonso Pérez. Las localidades se han agotado en taquilla a lo largo de la semana y la hinchada local sabe de la importancia de un partido en el que creen que pueden sacar algo positivo contra el líder.



Gavi (18), durante un partido.



CARTAS A ÀLEX

Gabriel Masfurrill

QUO VADIS BARÇA? ¿CÓMO SE LO EXPLICO A MIS NIETOS?

Querido Àlex, estoy decepcionado, triste, aburrido y hasta asqueado de ver cómo un deporte tan hermoso como el fútbol se degrada día a día. Hijo, no hablo por hablar y tú lo sabes mejor que nadie, pues en mis cartas hace años que te cuento con tristeza cómo el fútbol, deporte rey en el planeta, se ha transformado a lo largo de los años en un zoco y ha ido perdiendo progresivamente su romanticismo y sus raíces. Pasamos de deporte a espectáculo, luego se convirtió en negocio, más tarde en una industria floreciente y ahora en un universo depredador donde parece que todo vale. Los clubes hijo, son cada vez más, con excepciones, pequeñas o grandes multinacionales con marcas globales pero muchas veces con gobernanzas decimonónicas en demasiados casos. Lo de nuestro Barça es de pandereta Àlex, porque una vez más somos los “més rucs” (burros) del lugar. Hemos hecho cosas mal, algunas poco éticas y además torticeras. Otros quizás son más listos en sus manejos, a lo mejor parecidos, pero más invisibles, más eficientes y no les pasa nada. Los catalanes tenemos un gen que casi siempre nos hace pringar y demasiadas veces es por culpa nuestra, aunque siempre buscamos culpables fuera.

No quiero excusar al Barça porque lo hecho no tiene excusa y no hablo de lo de Negreira, que también, pero algunos están aprovechando la oportunidad para machacarnos, hijo, y hasta llego a pensar que nos gusta. ¿Será verdad lo del victimismo catalán? “Amigos y enemigos”, antes rivales, nos llaman mafiosos y presumen de puritanos. También algunos se unen para hundir una institución insigne que por culpa de unos pocos, quizás mal intencionados y muy desafortunados que la han cagado (perdón por la palabra, Àlex) en todos los sentidos, nos avergüenzan, pero no por ello debe pagar la institución. Pero



Joan Laporta (60).

lo peor de todo es descubrir que al paso que vamos el Barça que hemos disfrutado y sufrido también durante más de una centuria se convertirá pronto en un negocio puro y duro donde sólo prevalecerá el dinero y el poder, aunque me temo que importa poco por lo que veo y siento. Y lo más grave es que los que lo están llevando a cabo, parece que lo hacen con alevosía, premeditación y escondiendo deliberadamente al teóricamente propietario del club, “el soci”, las consecuencias que ello representará. Quizás es la única salida, pero hay que tener la valentía de explicarlo y someterlo a referéndum, pues la situación es tan grave y delicada que merece ser tomada muy en serio, pues sin duda es la decisión más importante de futuro de la entidad y que marcará el futuro sin duda alguna. Pero todo se hace y decide en la sombra y sin someterlo a consideración del socio de forma clara, rigurosa y sería. Es decir, explicando dónde estamos, cómo se ha llegado a esta situación,

TODO SE HACE Y DECIDE A LA SOMBRA, SIN TENER EN CUENTA AL SOCIO DE FORMA CLARA

qué soluciones hay y qué propone la Junta Directiva y el porqué de todo ello. Me temo no se hará y nos lo presentarán cuando todo esté cerrado y con poca transparencia. Sólo tú, hijo, sabes que llevo tiempo diciéndotelo: ya no somos “més que un club” y esta soberbia la hemos pagado muy cara. Somos “un club més”, con suerte, distinto como todos los demás y podemos decirlo con orgullo, pues ahí están los millones de seguidores que tenemos por todo el planeta, eso sí, gracias a unas raíces fuertes, con una historia singular, única, hermosa, de enorme mestizaje y tiempos y hazañas heroicas. Y para más “inri” ahora, en momentos de debilidad institucional, hasta unos cuantos de nuestros “amigos vascos”, nos tildan con señorío y altivez, de mafiosos, insultan además a nuestros jugadores usando palabras que creía desterradas y que aborrezco. Uno de nuestros jugadores fue insultado reiteradamente con una palabra que yo desprecio como es “subnormal”. El jugador agraviado esta vez fue Gavi, hace años otros la tomaron con Messi con el mismo sinónimo, despreciable. ¿Para eso sirve el fútbol?

¿Sancionamos el racismo y esto queda impune? No son todos, hijo, pero nadie dice nada y todo sigue como si no pasara nada. LaLiga debería recordar a su Liga Genuine y sus valores. Qué pena todo lo que sucede, que entre tú y yo, Àlex, no es más que el reflejo de una sociedad que anda descabezada en busca de algo sin saber bien qué es y como no lo encuentra, culpa a los demás de sus frustraciones y problemas.

Hay que proteger el fútbol pues de momento es la válvula de escape de muchísima gente y su desaparición o degradación, sería una gran tragedia. “Fill, què més puc dir-te? Com els hi explico als nostres néts, tots socis del Barcelona, tot el que està passant? No sé com fer-ho. T'estimo Àlex”.

MARCA | LaLiga Santander

VUELVEN LAS TARDES DE
PASIÓN Y GOLES

Si te apasiona,
es LaLiga Fantasy Marca



Consulta términos y condiciones en
<https://www.laligafantasymarca.com/help>